

DESTINATAIRE : «NOMS»
«MEDIA»

COMMUNIQUÉ
30 MAI 2016

**L'AD-PA ACCUEILLE 2 NOUVEAUX ADMINISTRATEURS
REPRÉSENTANT LES DIRECTEURS DU DOMICILE DANS SON
CONSEIL D'ADMINISTRATION**

L'Assemblée Générale de l'AD-PA, qui s'est tenue le 26 mai, a élu 2 nouveaux administrateurs domicile :

- Anne-Marie PERRIN est Correspondante régionale adjointe Rhône-Alpes-Auvergne de l'AD-PA. Elle dirige le SSIAD Livradois-Forez à AMBERT (63600)
- Colette BAZARD est Correspondante régionale adjointe Bourgogne-Franche-Comté. Elle est retraitée et dirigeait avant son départ le Service le Val d'Or à VALDOIE (90300).

Elles remplacent Joëlle OLIVIER, Midi-Pyrénées et Danièle GERVAIS, Ile-de-France, que l'AD-PA remercie vivement pour leur engagement dans l'association.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29



@AssociationADPA



<https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>



<http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées